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华峰化学股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         

 编号：2023003 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

参加浙江辖区上市公司 2023 年投资者网上集体接待日活动暨公

司 2022 年度网上业绩说明会的投资者之网上提问 

时间 2023 年 5 月 12 日  

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长杨从登 

2、独立董事赵敏 

3、保荐代表人汪飞 

4、财务总监孙洁 

5、董事会秘书李亿伦 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、请问公司有多少员工？其中从事氨纶生产的人员有多少？人

工成本有多高？ 

答：您好，目前公司在职员工约 8500人，其中氨纶板块约 4400

人，人工成本占公司营业成本的 3.45%。感谢您的关注。 

2、公司当前订单与生产情况如何？ 

答：您好，公司采用基地生产管理，总部统筹的生产运营模式。

根据年度生产经营计划制定生产目标，以产定销，依据市场需求

及装置状况进行动态调整。目前公司的订单和生产情况一切正



 

常，感谢您的关注！ 

3、公司对己二酸市场有什么目标，以及未来的市场需求如何看

待 

答：您好，公司己二酸产量全国第一。未来，随着经济环境的逐

步复苏及行业配套政策的出台，下游需求释放，特别是国内己二

腈技术的突破，尼龙 66 将迎来新一轮的增长点；同时，随着国

家限塑令等政策的推动，PBAT仍有大量产能投入，这两大行业将

成为未来推动己二酸产品消费增长的最大动力。感谢您的关注！ 

4、请问公司现金这么多，为何不提高分红比例？ 

答：您好，公司注重对股东的长期、稳定、持续回报。公司在充

分考虑所处发展阶段及未来资金支出预计安排的基础上制定利

润分配方案。感谢您的关注！ 

5、您好！请问，公司年报显示 6 万吨氨纶投产后，2016 年氨纶

产能为 11.7 万吨。2014 年淘汰 6000 吨产能。10 万吨产能分两

期先后于 2020 年和 2022 年投产。这样算下来，现有产能应为

21.1 万吨。但公司 2021 和 2022 年报均显示氨纶产能为 22.5 万

吨。为什么？ 

答：您好，公司于 2017年淘汰了 6000吨落后产能并非 2014年。

后期通过对部分老产线进行技改，增加 1.4万吨产能，截止 2022

年末公司氨纶产能为 22.5万吨。感谢您的关注！ 

6、请问公司如何看待自己社会责任的履行情况？ 

答：公司已连续多年发布社会责任报告，秉承为客户创造价值、

为员工谋求发展、为股东实现回报、为社会承担责任的社会责任

价值观，持续完善社会责任管理体系建设，推动公司可持续发展，

切实履行社会责任义务。谢谢您的关注！ 

7、请问贵公司对海外的布局规划如何？ 

答：您好，公司一直重视海外业务的开展，公司海外营销网络遍

及欧美、东南亚等多个国家和地区。感谢您的关注及支持！ 

8、请问贵公司啥时候退市，不退市为什么都跌两年了还一直刹

不住。投资贵公司一年多，资产缩水 40%，为什么连亏损的新乡



 

都知道回购股票来维护自己公司的股价，你们却低位还继续股票

外借来损害自己公司的股价。股价一路下行是市场的责任还是贵

公司大股东们自己都不认可自己公司的价值。。。 

答：感谢您的关注及建议，二级市场股价受宏观经济、行业情况

等多种因素影响。公司控股股东自公司 2006年上市至今未减持、

未质押过本公司股票，其转融通证券出借数量未超过公司总股本

的 1%，且出借期间其股份所有权未发生转移。谢谢！ 

9、您好，投资贵公司一年多，资产缩水超 40%，都说贵公司是家

好公司，可是为什么股票已经阴跌快两年了，没有见过贵公司有

任何维稳方案，甚至连去年亏损的新乡还不如。。。如今氨纶产

业出现供大于求供价暴跌，为何贵公司还在不断扩张是否会导致

价格继续恶性循环？另外本次年报新出现十大股东“尤小

华”“尤金焕”与实控人尤小平是什么关系？ 

答：感谢您的关注！非常抱歉让您在股市有如此体验。二级市场

股价受宏观经济、行业情况等多种因素影响而波动。公司定期报

告中均会披露前十大股东，其中尤小平、尤金焕、尤小华为兄弟

关系。多年来，公司始终坚持走“做强主业、适度多元、创新驱

动、产融结合”的发展道路，聚焦聚氨酯产业链发展。作为全球

聚氨酯制品材料行业龙头企业，打造上下游产业一体化产业格

局，抵御行业周期，增强公司盈利能力和抗风险能力。谢谢！ 

10、华峰投资自建在上海的大楼进展怎么样了？今年能不能搬到

这个大楼办公？建议发行可转债，把华峰集团收购美国杜邦旗下

生物基产品相关业务及技术装到上市公司华峰化学上。 

答：您好，公司在上海投资建设的研发总部项目目前尚在建设中，

后续公司将根据规定进行信息披露，感谢您的关注和建议！ 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2023-05-12  

 


